

NUEVO KIT BASICO PARA VIVIENDAS

REF. KIT-M.N



1- Uso:

El KIT-M.N es un surtido básico de dispositivos armonizadores para mejorar el bienestar en la vivienda. La diferencia con el KIT-M es que este lleva el nuevo dispositivo AVM-L.N (más fino)

Nota: Este equipo debe ser instalado por una persona especializada que pueda detectar la acción global de la corrección en la vivienda (casa- departamento o cualquier otro edificio).

2 - Contenido:

El **Kit-M.N** contiene elementos destinados a equipos comunes a la mayoría de las viviendas estándar. Está formado por dispositivos que se instalarán en las redes técnicas de la casa (o edificio). Contenido **1** armonizador AVL-85, **1** dispositivo AVM-E1, un dispositivo AVM-T y un dispositivo AVM-L.N nuevo y más fino.

3 – Características técnicas:

Se encuentran en la ficha técnica suministrada con cada dispositivo.

Nota: el color de los dispositivos o accesorios, puede variar según el lote.

4- Contexto de uso:

El **KIT-M.N** es muy básico y puede resultar útil si los aparatos electrónicos del hogar ya están corregidos (protegidos) o no existen. En caso contrario, es ventajoso llevar un **KIT-ME** que contenga más dispositivos para permitir corregir 6 dispositivos electrónicos más (y muy comunes).

Nuestros lugares de vida, de trabajo (o incluso de ocio) se ven hoy cada vez más perturbados por las nuevas tecnologías. Estos pueden ser a nivel de estructuras emisoras en el entorno de los edificios (antenas de relé- transformadores- aerogeneradores- líneas de alta tensión, etc.) o de equipos específicos del hogar (calderas- calentadores de agua- paneles solares...). El uso de dispositivos más ligeros (wifi, teléfonos móviles, ordenadores, etc.) también puede repercutir en la serenidad, la atención y la vitalidad de los residentes. Los efectos se ven agravados por la multiplicidad de frecuencias recibidas, así como por una configuración desfavorable del subsuelo geológico. Es necesario mejorar la compatibilidad de los lugares y de estos equipamientos con los seres vivos.

5- Principio de funcionamiento:

Las ondas electromagnéticas artificiales, cualquiera que sea su origen, pueden transmitir una señal que perturba a las personas. El objetivo es transformar esta información dañina en una señal favorable para los seres vivos. Son las huellas informativas de plantas y minerales naturales incluidas en las resinas de estos dispositivos las que permiten esta inversión del efecto. Proporcionan a los organismos un punto de referencia casi natural para su funcionamiento. Estos dispositivos permiten hacer frente a molestias procedentes del exterior de la vivienda o generadas por equipos instalados en el interior de la propia vivienda. Reducen los efectos de las perturbaciones inducidas o potenciadas por la naturaleza geológica del subsuelo (fallas, cavidades, terraplenes, redes telúricas, presencia de agua, etc.).

6 – Efectos esperados:

Menos fatiga, más comodidad y bienestar para la mayoría de los habitantes de estos lugares antes perturbados. Las personas sensibles pueden experimentar un alivio inmediato. La mayoría de las personas generalmente necesitarán entre unos días y algunas semanas más para beneficiarse de la eficacia. Otras mejoras en la situación, a nivel de las paredes (en caso de humedad por capilaridad), o en el funcionamiento de los dispositivos electrónicos (en caso de averías intermitentes), también se pudieron observar en algunos casos concretos y raros.

7 – Ubicación recomendada:

Se encuentra en la ficha técnica suministrada con cada dispositivo.

8- Instrucciones de instalación:

Se encuentra en la ficha técnica suministrada con cada dispositivo.

9 – Consejos de mantenimiento:

Los dispositivos se pueden limpiar con un paño de microfibra ligeramente húmedo en caso de acumulación de polvo o manchas. No utilice disolventes u otros productos químicos en contacto con ellos. No exponer a temperaturas superiores a 60°C. Los dispositivos deben colocarse en sitios protegidos de la intemperie.

10 – Evolución en el tiempo:

La armonización se lleva a cabo para las condiciones encontradas el día de la intervención. Una modificación en el entorno (cambiar un transformador- añadir una frecuencia a una antena, paneles solares en el tejado del vecino, etc.) o en la casa (cambiar el Box, la caldera, añadir 'equipos conectados...') puede provocar complementando los dispositivos existentes.

11- Garantía:

Los dispositivos AVENI tienen una garantía de 2 años (menos el adhesivo) ante posibles problemas relacionados con la fabricación.

Los dispositivos armonizadores AVENI

No interfieren con el correcto funcionamiento de los dispositivos electrónicos.
No contienen fuente de alimentación, circuitos electrónicos, cristales o metales.